

**R
M
C**

Energize Your Future

**M
B
A**

**C
M
R**

Stimulez votre avenir

**M
B
A**

An MBA at the Royal Military College of Canada, Kingston, Ontario for both military and non-military students
Un MBA au Collège militaire royal du Canada Kingston, Ontario pour étudiants militaires et civils

www.rmc.ca/academic/arts/rmcbsadmin.html

Canada

A VALUABLE EDUCATION OPPORTUNITY

By Gloria Kelly



MAJ MIKE DOLTER

SGT FRANK HUDEC

In the diversified field of resource management a Masters of Business Administration (MBA) degree is supportive of career enhancement. The MBA in Logistics and Defence Resource Management offered by Royal Military College (RMC) is providing a valuable education opportunity that in turn is paying dividends for the CF.

“Career wise an MBA is pretty important from a business perspective, particularly in light of the increased sophistication we are getting into in the Department, especially financially with business planning,” says Major Mike Dolter, a graduate of the MBA program and a financial costing specialist with the Directorate of Strategic Finance and Costing.

Already a certified management accountant, Maj Dolter thought the MBA program would add value to his knowledge and skill set, dovetailing well with the growing demands placed on financial planners within the CF/DND.

“It worked out very well. At RMC the program does good things. I wanted to get more into supply chain and strategic management so we were able to design a customized program that allowed me to do that,” he said. Normally students choose one of four streams of specialization—financial management, supply chain management, strategic management or management information systems.

“The program is relatively new (in its fifth year), but is highly competitive in terms of what is available at other schools,” said Maj Dolter. “The ability of RMC to be flexible, to some degree, because some of us were doing this for the Department allowed us to customize for what we needed. The fact the program is within the Department gave us a great advantage because the program adjusted based on the Department’s realities and requirements to some degree.”

With the MBA under his belt, the hectic 21 months the program took to develop were worth the effort and challenge. Maj Dolter said he has already recommended the program to others and sees it as a significant value to those who work in the constantly demanding field of resource management.

The flexibility of the program is a major strength, he believes. The fact it combines Regular Force, Reserve and civilian students adds value thanks to the cross section of skills and experiences brought to the table by class members. “More than worth it,” he says.

UN PROGRAMME D’ÉTUDES FORT UTILE

par Gloria Kelly

Dans le domaine diversifié de la gestion des ressources, la maîtrise en administration des affaires (MBA) favorise l’avancement professionnel. Le MBA en gestion de la logistique et des ressources de la Défense offert par le Collège militaire royal (CMR) constitue un programme d’études fort utile qui est très avantageux pour les FC.

« Sur le plan de la carrière, un MBA est très important du point de vue opérationnel, notamment en raison de la sophistication accrue des procédures ministérielles, surtout dans le domaine financier avec la planification des activités », a affirmé le Major Mike Dolter, diplômé du MBA et spécialiste de la comptabilité des coûts à la Direction – Finances et établissement des coûts (Stratégie).

Déjà comptable en management accrédité, le Maj Dolter a jugé que le programme du MBA accroîtrait la valeur de ses connaissances et de ses compétences, tout en répondant aux pressions accrues demandées aux planificateurs financiers des FC et du MDN.

« Tout s’est bien passé pour moi. Au CMR, le programme permet de grandes choses. Je souhaitais travailler davantage dans la gestion de la chaîne d’approvisionnement et dans la gestion stratégique, et nous avons été en mesure de créer un programme personnalisé qui m’a permis de le faire », a-t-il expliqué. Normalement, les étudiants choisissent l’une des quatre spécialisations : la gestion financière, la gestion de la chaîne d’approvisionnement, la gestion stratégique ou la gestion des systèmes d’information.

« Le programme est relativement nouveau (il existe depuis cinq ans), mais fait concurrence aux programmes offerts par d’autres établissements », a précisé le Maj Dolter. « La souplesse du programme offert par le CMR, attribuable en partie au fait que certains d’entre nous suivaient ce programme pour le Ministère, nous a permis d’adapter le programme à nos besoins. Le fait que le programme était offert au sein même du Ministère nous a donné un net avantage, car le programme s’est adapté, dans une certaine mesure, aux réalités et aux besoins du Ministère. »

Une fois son MBA obtenu, il a conclu que les 21 mois mouvementés qu’a exigé la création du programme en valait la peine. Le Maj Dolter a indiqué qu’il a déjà recommandé le programme à d’autres personnes, et il estime qu’il s’agit d’un excellent investissement pour ceux qui travaillent dans le domaine toujours exigeant de la gestion des ressources.

La souplesse du programme est l’une de ses principales forces, selon lui. La présence simultanée de membres de la Force régulière, de réservistes et de civils y ajoute de la valeur, grâce à la diversité des connaissances et des antécédents des étudiants. « Un programme qui en vaut vraiment la peine », a-t-il conclu.